



Agenda Digital

Integrantes del Grupo de Trabajo sobre Derechos Digitales de los Ciudadanos

- El grupo de siete expertos está compuesto por miembros de la comunidad académica y de la sociedad civil con una amplia experiencia en la protección de derechos fundamentales en el ámbito digital



José Luís Piñar. Catedrático de Derecho Administrativo en la Universidad CEU-San Pablo y director de la Cátedra de Google sobre Privacidad, Sociedad e Innovación, su investigación se centra en el Derecho de la Protección de Datos, Transparencia, Derecho Administrativo, Derecho Comunitario y Derecho Fundamental. Ha sido director de la Agencia

Española de Protección de Datos y vicepresidente del Grupo Europeo de Autoridades de Protección de Datos. Fue *Adjunct Professor of Law* de la Georgetown University (2005-2007). Exdecano de las Facultades de Derecho de las Universidades de Castilla-La Mancha y San Pablo-CEU de Madrid. Ha sido miembro del Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha, presidente de la Junta de Garantías Electorales del Consejo Superior de Deportes, y miembro de la Junta Directiva de la Asociación Española de Profesores de Derecho Administrativo. Vicepresidente de la sección de Derecho y Tecnologías de la Información y el Conocimiento de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.



Tomás de la Quadra-Salcedo. Catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad Carlos III de Madrid y director de su programa de Doctorado en Derecho. De la Quadra-Salcedo es profesor del Máster Universitario en Derecho de las Telecomunicaciones, Protección de Datos, Audiovisual y Sociedad de la Información. Antiguo ponente de la Ley Orgánica de Armonización del Proceso Autonómico, fue nombrado ministro de Administración Territorial en el primer gobierno de Felipe González. También ha sido presidente del Consejo de Estado y ministro de Justicia entre 1991 y 1993.



Ricard Martínez. Profesor asociado de Derecho Constitucional en la Universitat de València y director de la Cátedra de Privacidad y Transformación Digital Microsoft. Martínez fue presidente de la Asociación Profesional Española de Privacidad y antiguo responsable del Área de Estudios de la Agencia Española de Protección de Datos. Como doctor en Derecho, su investigación gira en torno al estudio del derecho fundamental, la protección de datos y las repercusiones de las tecnologías en la vida privada.



Diego Naranjo. *Senior Policy Advisor* de la asociación European Digital Rights. Naranjo es cofundador de la organización andaluza de derechos humanos Grupo 17 de Marzo, trabajó en el Tribunal Penal Internacional para la antigua Yugoslavia, la Agencia de Derechos Fundamentales de la Unión Europea y en la Free Software Foundation Europe. Desde European Digital Rights aboga por la protección de los derechos y libertades fundamentales de los ciudadanos en línea en los campos de la protección de datos, la vigilancia y los derechos de autor.



Miguel Pérez Subías. Presidente de la Asociación de Usuarios de Internet. Ingeniero Superior de Telecomunicaciones y Máster en Dirección de Empresas, compatibiliza su cargo con una intensa actividad profesional como consultor y asesor especializado en Internet, Telecomunicaciones y Nuevas Tecnologías. Promovió, en 1993, la primera revista que se publicó en España dedicada a Internet (Click Magazine).



Christoph Steck. Director de políticas públicas e Internet de Telefónica. Presidente del grupo de Gobernanza de Internet de la Asociación Europea de Operadores de Redes de Telecomunicaciones (ETNO) y co-presidente del Equipo sobre Internet y Telecomunicaciones de la Cámara de Comercio Internacional (ICC). Reconocido experto en políticas digitales y Gobernanza de Internet, en 2014 fue seleccionado para ser miembro del Panel de Alto Nivel de ICANN sobre Cooperación y Gobernanza Digital. Profesor asociado en la Escuela de Comunicación del IE en Madrid.



Ofelia Tejerina. Abogada. Secretaria general y responsable del servicio Defensor del Internauta en la Asociación de Internautas. Máster en Derecho Informático. Doctora en Derecho Constitucional por la UCM, es autora del libro *Seguridad del Estado y Privacidad*. Además, es árbitro de la Asociación Europea de Arbitraje (AEADE) y colaboradora habitual de entidades como Pantallas Amigas.